

Mit grosser Betroffenheit müssen wir Abschied nehmen von unserem geschätzten Leiter Hausdienst & Technik

## **Kurt Alder**

18. Februar 1963 - 19. April 2024

Kurt Alder stand seit 1985 im Dienst der Stadt Zürich und leitete während den letzten 30 Jahren den Hausdienst in unserer Schule Kartaus. Mit viel Engagement und Fachwissen pflegte er die Schulanlage und war eine wichtige und geschätzte Ansprechperson für alle Mitarbeitenden sowie Schülerinnen und Schüler.

Sein Tod hinterlässt eine grosse Lücke. Wir werden ihn und sein Wirken in dankbarer Erinnerung behalten.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

In stiller Trauer Die Mitarbeitenden sowie die Schülerinnen und Schüler der Schule Kartaus und die Behörde des Schulkreises Zürichberg

Die Beisetzung findet im engsten Kreis statt.